

Für ein Leben in Sicherheit ***Besuch des Landesvorsitzenden der GdP NRW***

Kerpen, 18.05.2018

Knapp einen Monat nach seiner Wahl konnten Bürgermeister Dieter Spürck sowie der Erste Beigeordnete, Christian Canzler, den neuen Landesvorsitzenden der Gewerkschaft der Polizei (GdP) in Nordrhein-Westfalen, Michael Mertens, im Rathaus der Kolpingstadt Kerpen begrüßen.

Der erfahrene Polizist, Michael Mertens, der auf dem Landesdelegiertentag der GdP in Düsseldorf Arnold Plickert ablöste, kennt Kerpen wie seine Westentasche. Von 1994 bis 2000 war er als Dienstgruppenleiter auf der Polizeiwache in Kerpen eingesetzt.

Bei seinem Besuch im Rathaus tauschten sich der Bürgermeister sowie der für den Ordnungsbereich zuständige Beigeordnete mit dem Gewerkschaftsführer der Polizistinnen und Polizisten in NRW unter anderem über die Themen „Sicherheit an Bahnhöfen“ und über Sicherungsmaßnahmen zu Großveranstaltungen aus. Auch kamen die Missachtung von Tempolimits im fließenden Verkehr sowie Präventivmaßnahmen gegen den Diebstahl von Privateigentum und Einbrüchen in Wohnhäusern zur Sprache.



Mertens und Spürck appellieren einhellig an Hausbesitzer, beim Neubau nicht an der Sicherheit zu sparen und an bestehenden Immobilien nachzurüsten. „Auch ein gewisses Maß an Grundskopsis ist unabdingbar, um sich vor Einbrüchen oder anderen Straftaten zu bewahren“, ist sich Spürck sicher.

Bürgermeister Dieter Spürck bedankte sich für das konstruktive Gespräch und freute sich auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit mit der Polizei, auch über die Grenzen Kerpens hinaus.